

En el marco del Mes de la Antártica Chilena

# Invitan a jardines infantiles a soñar al rompehielos Óscar Viel en Punta Arenas

● Los niños premiados serán reconocidos como los embajadores del Sello Antártico Educativo, recibiendo una piocha distintiva.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del Mes de la Antártica Chilena, el Centro de Estudios Gaia Antártica, Fundación Valle Hermoso y Fundación Huellas Magallánicas, convocaron a un particular concurso enfocado a los jardines infantiles que han obtenido o están en vías de lograr el Sello Antártico en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, programa liderado por el profesor Alfredo Soto.

La convocatoria tiene el título "El Viel... mi primer rompehielos", por medio de la cual los autores promoverán y contribuirán en la importancia de vivir la identidad regional de Punta Arenas y Puerto Williams como puertas de entrada a la Antártica, destacando la presencia del Rompehielos "Almirante Óscar Viel".

Se trata del buque científico antártico más grande construido

en Chile y Sudamérica, el cual hará presencia naval en las gélidas aguas del territorio chileno antártico para apoyar en investigación científica, pero también busca consolidar la presencia nacional en el polar. Además de ser un embajador flotante, es un laboratorio flotante porque está capacitado para llevar a científicos a bordo y va a ser vanguardia en esa investigación y un mensajero de nuestro compromiso con el continente blanco.

Las obras de los ganadores quedarán a disposición del Centro de Investigaciones Gaia Antártica de la Universidad de Magallanes, siendo éstas utilizadas para el uso amplio de las imágenes u obras para efectos de difusión del Sello Antártico Educativo.

Además, los niños y niñas premiados serán reconocidos como los embajadores del Sello Antártico Educativo, recibiendo una piocha distintiva.

El jurado estará compuesto por representantes de Fundación Huellas Magallánicas, Fundación Valle Hermoso y del Centro de Investigación GAIA Antártica, preseleccionando a los finalistas, quienes serán evaluados por la connotada artista magallánica Andrea Araneda.

Los resultados se darán a conocer el día 4 de noviembre del año 2024 a través de las plataformas de Redes Sociales de Gaia Antártica.

El nuevo rompehielos AGB 46- "Almirante Viel" pasó a formar de manera oficial la lista de Unidades de la Armada de Chile en julio pasado, incorporándose al denominado "trinomio antártico", compuesto además por el Patrullero de Zona Marítima OPV-83 "Marinero Fuentealba" y el Remolcador de Flota ATF-60 "Lientur". Todos ellos diseñados para permanecer y navegar en aguas del continente blanco.



GENIDA

El Buque AGB-46 Rompehielos "Almirante Viel" fue construido entre 2018 y 2024 en los Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar) en Talcahuano.